



Duo Asja Valčić & Sebastian Schneider

Asja Valčić - Violoncello

www.asjavalcic.com

Sebastian Schneider - Piano

www.sebastianschneider.at

Promo-Video

Sun & Moon – music exploring duality

deutsch

Das Duo Asja Valčić & Sebastian Schneider wurde 2024 gegründet und machte bereits mit einer klaren, eigenständigen musikalischen Handschrift auf sich aufmerksam – unter anderem bei Konzerten in Österreich sowie auf einer erfolgreichen Tournee in China.

Die Kompositionen des Duos bewegen sich zwischen Klassik und Jazz und verbinden diese beiden unterschiedlichen musikalischen Welten virtuos miteinander. *Sun & Moon – music exploring duality* – beschreibt den künstlerischen Schwerpunkt ihres gemeinsamen Debütalbums. Gegensätze, die tief in unserem Sein verankert sind wie beispielsweise Ruhe und Aufbruch, Freude und Trauer, Struktur und Freiheit, Tag und Nacht werden in den Fokus gerückt und musikalisch-kompositorisch reflektiert.

Mit der Besetzung von Violoncello und Klavier eröffnen Valčić und Schneider einen vor allem klassisch geprägten Klangraum, den sie auf individuelle Weise in die Welt der improvisierten Musik und des europäischen Jazz übertragen.

Das Zusammenspiel lebt von klanglicher Tiefe, feiner Kammermusikalität und der grenzenlosen Freude des gemeinsamen musikalischen Gestaltens. So entsteht ein feinsinniger Dialog zwischen den beiden Instrumentalsolisten, der gleichermaßen poetisch wie virtuos ist und in klanglicher Textur die Dualität des Seins hörbar macht.

Die künstlerische Qualität des Duos spiegelt sich auch in aktuellen Auszeichnungen wider: Sebastian Schneider wurde 2024 für den Amadeus Award sowie den Österreichischen Jazzpreis nominiert. Asja Valčić erhielt 2025 Nominierungen für den Preis der deutschen Schallplattenkritik und den Österreichischen Jazzpreis.

english

The duo Asja Valčić & Sebastian Schneider was formed in 2024 and quickly attracted attention with a clear and distinctive musical voice, including performances in Austria and a successful tour in China.

The duo's compositions move between classical music and jazz, virtuously connecting these two distinct musical worlds. Sun & Moon – music exploring duality describes the artistic focus of their joint debut album. Contrasts deeply rooted in human existence – such as stillness and momentum, joy and sorrow, structure and freedom, day and night – are brought into focus and reflected through composition and musical expression.

With the instrumentation of cello and piano, Valčić and Schneider open up a sound world strongly shaped by classical tradition, which they translate in their own individual way into the realm of improvised music and European jazz.

The interplay is characterized by depth of sound, refined chamber-musical sensitivity and a shared joy in musical creation. This gives rise to a nuanced dialogue between the two instrumental soloists, at once poetic and virtuosic, making the duality of being audible through its sonic texture.

The duo's artistic quality is also reflected in recent distinctions: Sebastian Schneider was nominated for the Amadeus Award and the Austrian Jazz Award in 2024, while Asja Valčić received nominations for the German Record Critics' Award and the Austrian Jazz Award in 2025.